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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
im Jahr 2020 hat der Stadtrat beschlossen, für die Freiwillige Feuerwehr Rothensee ein neues 
Feuerwehrhaus zu errichten und hierfür einen geeigneten Standort zur Verfügung zu stellen. 
Laut Begründung des Grundsatzbeschlusses wird von der Realisierung ab dem Jahr 2024 
ausgegangen. Im Rahmen der Berichterstattung zur Neuerrichtung des Horts wurde per 
Presse berichtet, dass für das neue Feuerwehrhaus das Grundstück des bisherigen 
Ausweichquartiers des Horts in Rothensee in Frage kommt. Nunmehr zeichnet sich die 
Situation ab, dass der Kinder- und Jugendnotdienst vorerst in selbigem Gebäude 
untergebracht wird. 
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Ist seitens der Verwaltung mit Unterstützung des kommunalen Gebäudemanagements 
bereits ein geeignetes Grundstück gefunden, welches die räumlichen 
Voraussetzungen für ein Feuerwehrhaus anhand des Feuerwehrbedarfsplans zur 
Erfüllung der Aufgaben bietet? 
 

2. Falls bereits ein Grundstück gefunden ist, wie ist das weitere Vorgehen? 
 

3. Ist es geplant, den Kinder-und Jugendnotdienst dauerhaft im bisherigen 
Ausweichgebäude des Horts unterzubringen? Gibt es Alternativen, welche in der 
Innenstadt möglich wären? 

 
4. Wie ist der jetzige Zeitplan für die EW-Bau und die Realisierung eines neuen 

Feuerwehrhauses? Kann von einem Beginn ab 2024 ausgegangen werden? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Julia Brandt 
Stadträtin 
SPD-Stadtratsfraktion 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

